
Ｒ元．１０．８ 再確定 

令和元年10月決算特別委員会（10/11（金）３番目） 

 

県民主役の県政の会 渋谷委員 質問項目（決算特別委員会） 

※黄色が通告。 

 

１ 平成３０年度青森県公営企業会計決算審査意見書 １７ページ 県立中央病院の経

営状況について（病院局） OK 

（１）県立中央病院における経常損益の推移及び不採算部門に係る一般会計からの繰入

金の状況について伺いたい。 

（２）近年導入した主な医療機器とその稼働状況について伺いたい。 

（３）高度かつ高額な医療機器を導入する意義と今後の対応について伺いたい。 

（４）県立中央病院における看護師数、１人当たりの平均給与年額及び平均年齢の推移

について伺いたい。 

（５）院内保育所の運営状況について伺いたい。 

（６）県立中央病院における看護師の普通退職者数及び離職率の推移について伺いたい。 

（７）県立中央病院における看護師の処遇を更に改善させるべきと考えるが、病院局の

考えを伺いたい。 

 

２ 歳出２款１項６目 財産管理費 県庁舎耐震・長寿命化改修事業について（行政経

営管理課） OK 

（１）平成２５年３月時点で想定していた改修事業費及び建替事業費はいくらであった

のか伺いたい。また、それぞれの内訳について伺いたい。 

（１）の再質問 想定事業費は何を根拠としていたのか伺いたい。 

（１）の再々質問 その委託料はいくらであったのか伺いたい。 

（２）平成２７年度当初予算要求時点における改修事業費及びその内訳について伺いた

い。 

（３）令和元年９月末時点における改修事業費について伺いたい。 

（４）当初想定していた事業費と実際の事業費に差額が生じているが、その主な要因に

ついて伺いたい。 

（５）県庁舎耐震・長寿命化改修工事完了後も一部の部局等が民間ビルに入居している

が、入居状況及び入居に要する経費について伺いたい。 

（６）現在も民間ビルに入居しているのはなぜなのか伺いたい。 



（７）民間ビルに入居せざるを得ないとすれば、時限的な組織である国民スポーツ大会

準備室を入居させるべきと思うが、県の考え方について伺いたい。 

（８）現在、民間ビルに入居している部局等について、将来的には県庁舎に戻るものと

考えているが、その見込み等について伺いたい。 

（９）民間ビルに入居している部局等は、特段の理由がない限り県庁舎に戻るものと考

えてよろしいか。 

 

３ 歳出２款１項６目 財産管理費 本庁集中管理公用車について（総務学事課） OK 

（１）台数及び利用方法について伺いたい。 

（２）過去３年間の平均稼働率について伺いたい。 

（３）過去３年間の平均維持管理経費について伺いたい。 

（４）バスについて、稼働率等を踏まえれば、早期に処分するべきと考えるが、見解を

伺いたい。 

 

４ 平成３０年度青森県歳入歳出決算審査意見書・基金運用状況審査意見書 ４１ペー

ジ 青森県駐車場事業特別会計 県営駐車場及び県営柳町駐車場の現状と今後の運営

方針について（都市計画課） OK 

（１）県営駐車場及び県営柳町駐車場の過去５年間の公用車駐車料を除く駐車料金収入

及び利用の傾向について伺いたい。 

（２）老朽化への対応等について伺いたい。 

（３）今後の管理運営方針について伺いたい。 

 

５ 平成３０年度青森県歳入歳出決算審査意見書・基金運用状況審査意見書 ５３ペー

ジ 青森県美術資料取得等基金の活用状況について（観光企画課） OK 

（１）青森県美術資料取得等基金のこれまでの活用額及びその使途について伺いたい。 

（２）これまでの企画展の収支及び入場者数の実績について伺いたい。 

（３）企画展の開催決定に至る過程について伺いたい。 

（４）企画展の収支均衡を図るため、今後どのように取り組んでいくのか伺いたい。 

 


